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Audiência Pública, proposta pelo vereador Luciano Marinho para tratar questões 
sobre os Mercados Públicos de Maceió.  

 
 

Aos (24) vinte quatro dias do mês de outubro do ano de 2019, às 
09:30h00min), sob a presidência do vereador Luciano Marinho, reuniu-se na 
Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque nesta capital, 
O Presidente inicia os trabalhos, passando a explicar o rito desta Audiência. 
Logo após o Senhor Presidente convida para compor a Mesa os Sr.(a) Flavio 
Saraiva, Vereador Lobão, Sra. Wanessa Oliveira(representando o Senador 
Rodrigo Cunha), logo após convida a todos que possam ficar de pé, para 
respeitosamente ouvir o Hino Nacional. O Presidente ressalta que o 
requerimento de sua autoria para realização dessa Audiência Pública, foi 
aprovada de forma unânime pelos vereadores e vereadoras que compõe essa 
Casa Legislativa Municipal, em tempo que declara aberta a Presente 
Audiência Pública com a proposta de debater sobre as questões das 
demandas dos mercados públicos de Maceió. O Presidente passa a discorrer 
a importância dessa audiência, onde esta se debatendo também a 
possibilidade da proposta de privatização dos mesmos e aqui estamos com os 
componentes da Mesa e sociedade civil para que os mesmos possam trazer 
dados técnicos dentre outros para contribuir com o tema, buscando as 
melhorias devidas junto aos mercados públicos de Maceió. Logo após 
agradece a presença de todos, onde pedi licença para se ausentar para 
cumprir compromissos externos de sua agenda, em tempo que convida o 
vereador Francisco Sales para conduzir os trabalhos da Mesa. O Presidente 
vereador Francisco Sales quebra o protocolo, iniciando os trabalhos 
convidando para fazer uso da palavra os convidados da Mesa, representantes 
de bairros e sociedade civil como todo, onde os mesmos vão se manifestar  
iniciando a fala com o Sr. Flavio Saraiva onde o mesmo parabeniza a 
proposição da Audiência que e de suma importância para população como um 
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todo, bem como para turistas que visitam nossa cidade, sendo mercados 
públicos em outros estados procurados para visitas turísticas. Logo após 
passa a mostrar vídeo com dados dos mercados públicos e feiras de Maceió, 
passando a discorrer sobre os pontos socioeconômicos (senso 2017), dentre 
outras considerações que nos dar um norte de como está a situação dos 
nossos mercados e feiras livres. Passa a fazer considerações sobre 
alternativas do que podemos fazer para melhorar as demandas existente nos 
mercados, onde um dos problemas que encontramos são suas instalações 
estruturais antigas, que na sua maioria tem mais de 30 anos. Faz um breve 
relato das possíveis melhorias que estão previstas, em tempo que cita 
recursos da Caixa Econômica, ressaltando que estamos esperando a 
liberação dos citados recursos, para as melhorias no mercado do jacintinho, 
destacando outros processos de aquisição de barracas padronizadas para o 
ordenamento de feiras, onde a licitação esta em fase de contratação, bem 
como cita a contratação de empresa para fazer manutenção e limpeza nos 
mercados. Faz observação esclarecendo que um mercado público é uma 
empresa e tem que ter recursos e dentro dessa realidade, destaca a 
importância da individualização do consumo de energia, onde a Lei 63 71 traz 
essa responsabilidade, passando a discorrer que temos um problema 
recorrente de ligações clandestinas de energia, água e esgoto nas redes dos 
mercados, assim ficando inviável sustentar uma empresa no caso os 
mercados com gastos sem controles e sem disciplina. Por fim mostra dados 
dos custos mensais com os mercados, destacando a importância de um 
ordenamento de gastos dentre outros. Para concluir se coloca à disposição 
para contribuir de forma positiva junto a questão em debate. Sr. Fernando 
líder de bairro passa a discorre sobre o desemprego em nossa Cidade 
aumentando o trabalho informal, consequentemente o número de feirantes 
passa a ser maior, sendo uma realidade do nosso País. Diz que temos que ter 
a atenção devida dos nossos gestores para essa questão, onde espera que 
os mesmos possam desmanchar palanques políticos, e passem a fazer seu 
papel em prol da população, destacando o tema em questão, onde espera que 
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as melhorias devidas nos mercados e feiras sejam realizadas de forma breve. 
Por fim fala que não é crime o cidadão ir para as ruas buscar ganhar o dinheiro 
para sustentar suas famílias. Sr. Robinho das Grotas faz questionamento 
sobre as melhorias do mercado do jacintinho, onde a gestão do Prefeito Rui 
Palmeira esta há 8 anos e nada de melhorias são realizadas, só assistimos 
remendos. Faz Indagação onde está o dinheiro das taxas cobradas dos 
comerciantes do jacintinho, esperando que essa Audiência tenha resultado 
positivo para que, as ideias apresentadas não fiquem no campo do papel e 
vire uma realidade de melhorias nos mercados e feiras da nossa Cidade. Sr. 
Daniel Silva fala das problemáticas do Benedito Bentes ll, se remetendo ao 
passado que já houve verba para melhorias e nada foi feito até a atual gestão. 
Fazendo questionamento sobre como vai funcionar as privatizações. Sr, 
Cicero Vieira cumprimenta a Mesa e os demais presente, sendo de suma 
importância essa Audiência, passando a pontuar a falta de organização no 
local de feira do Graciliano Ramos, diz que a prefeitura suspendeu a cobrança 
dos comerciantes, onde o local que estamos é ilegal, diz que entende a boa 
vontade do poder público, mais o que não estamos vendo e a execução das 
melhorias. O Presidente em exercício vereador Francisco Sales, fala que a 
intenção de todos os presentes é a realização das melhorias hora em debate, 
porém discorre sobre a falta de confiança que a população tem no Executivo, 
pois esse vereador esteve tendo contato para ouvir os comerciantes dos 
mercados e o descrédito dos mesmos em acreditar que o executivo vá fazer 
melhorias e geral. Passa a falar como comerciante e por isso sinto na pele as 
demandas apresentadas, onde fica triste com a falta de interesse da iniciativa 
pública, ressaltando que a culpabilidade da falta de trabalho do executivo não 
é do secretario Flavio Saraiva, onde precisamos fomentar a economia e isso 
não é feito pelo nosso Prefeito Rui Palmeira. Passa a denominar mercados 
públicos de outros estados que funciona e se a saída e privatizar vamos 
discutir essa possibilidade. Foi facultada a palavra ao Sr. Andre do Fernão 
Velho lembra que essa problemática vem de décadas, porem a atual gestão 
tem que responder pala sua gerencia e nada esta sendo feito, onde o descaso 
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com os mercados é uma realidade. Sr. Edval Aurélio, líder comunitário do 
Graciliano Ramos faz apelo a todos os representantes para que se tome as 
devidas providencias para a realização das melhorias em debate, onde é uma 
realidade que o Executivo não vem fazendo nada. Sr. Rogério espera uma 
posição democrática, sendo a favor do processo seletivo junto aos mercados 
no tocante a administração dos mesmos, fazendo observação que os 
parlamentares só aparecem em período eleitoral. O Presidente passa a 
palavra aos componentes da Mesa. Vereador Lobão agradece a oportunidade 
de estar presente e parabenizando a presença de todos. Fala da sua historia 
no mercado da produção com vendas. Ateve se as devidas melhorias que são 
necessárias nos mercados públicos, onde diz que a luta e grande e como 
parlamentar sozinho não pode realizar melhorias, pois depende totalmente do 
executivo. Fala que não seria bom para o currículo político do Prefeito não 
realizar as melhorias nos mercados públicos de Maceió e espera que o mesmo 
possa atender as nossas reinvindicações, citando emendas solicitadas por 
esse vereador para ser aplicadas em melhorias nos mercados e todos temos 
que nos unir para que o projeto saia do papel e vire realidade, em estrutura 
física, estacionamento, segurança e o ordenamento em geral nos mercados 
publicos. Wanessa Oliveira (representando o Senador Rodrigo Cunha, diz que 
o mesmo não pode estar presente, porém estou presente para recolher o 
Maximo de informações possível, para levar ao Senador, onde o mesmo tem 
interesse de encaminha emendas para esse fim. O Secretario Flavio Saraiva 
faz suas considerações finais, trazendo explicações técnicas e operacionais 
que estão sendo estudadas para as melhorias nos mercados públicos, 
contando com a colaboração dos próprios feirantes, onde o Prefeito Rui 
Palmeira esta disposto sim a apoiar as ações que foram citadas no tocante a 
os investimentos das melhorias, onde esse secretario abre as portas para 
todos os mercados. O Presidente diz que vamos buscar com união solução 
para melhorias de todas as demandas apresentas, em tempo que esclarece a 
ausência dos demais vereadores desta Casa Legislativa que estão cumprindo 
suas agendas, porém fala que todos estão comprometidos com a causa. 
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Nesse momento os componentes da Mesa fazem suas considerações finais, 
onde todos se colocaram à disposição para contribuir de forma positiva junto 
a essa questão, reiterando o compromisso com a Cidade de Maceió,  onde 
todas as falas foram bem fundamentadas tecnicamente. O Presidente 
agradece a presença de todos, registrando o compromisso desse vereador 
junto ao tema. Para concluir convida a todos para ouvir, em posição 
respeitosa, a execução do Hino de Maceió. Nesse momento foi encerrada a 
presente Audiência Pública, que dato e assino João Antônio Leite de 
Cerqueira – Chefe de Redação e Divisão de Atas e Debates. Maceió 24 de 
outubro de 2019.  
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